

## **Pressemitteilung**

Köln, 10. Februar 2022

### **„Moderne Sportstätte 2022“ Zusage für Spielvereinigung 1920 Köln-Flittard e.V.**

Nur kurze Zeit nachdem der Förderantrag der Cologne Cardinals positiv beschieden wurde, kann sich nun auch die Spielvereinigung 1920 Köln-Flittard e.V. freuen. Dem Verein mangelt es aufgrund der hohen Zahl an Mannschaften an Platz für Umkleiden und Aufenthaltsräumen. Mit der Zusage ermöglicht das Programm „Moderne Sportstätte 2022“ das Aufstellen einer Containeranlage für zusätzliche Räumlichkeiten zum Umziehen.

Wir sind froh über den erneuten positiven Bescheid und wünschen der Spielvereinigung 1920 Köln-Flittard e.V. viel Erfolg bei der Umsetzung.

#### **Ansprechpartner:**

**Peter Pfeifer**  
Vorsitzender SSBK  
[pfeifer@stadtsportbund-koeln.de](mailto:pfeifer@stadtsportbund-koeln.de)

**Helmut Schaefer**  
Vorsitzender der Sportjugend Köln  
[schaefer@sportjugend-koeln.de](mailto:schaefer@sportjugend-koeln.de)